

# *Une journée encourageante avec des scientifiques cubains*

---



La Havane, 5 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a qualifié d'encourageante la rencontre de ce jeudi avec des scientifiques qui participent directement à la lutte contre le nouveau coronavirus dans notre pays.

« Cette rencontre, a-t-il souligné, prouve que la science cubaine appuie efficacement les efforts déployés contre la maladie et qu'elle ne s'est pas arrêtée, qu'elle ne s'est pas contenté des résultats qui sont d'ores et déjà très importants car elle continue d'ouvrir de nouvelles lignes de la recherche, elle continue de consolider ses contributions et ses résultats ».

Miguel Díaz-Canel a insisté sur la pertinence des mesures de distanciation physique adoptées pour éviter la propagation du nouveau coronavirus à Cuba et rappelé que l'allègement de ces mesures, quand elle sera décidée, doit avoir lieu graduellement et sans improvisations.

Quelque 460 recherches scientifiques de diverse nature ont été réalisées jusqu'à présent dans notre pays.

Les participants ont abordé en détails une étude en cours dans plusieurs communes de La Havane afin de savoir dans quelle mesure le vaccin cubain contre la méningite fait augmenter l'immunité innée des personnes afin d'éviter qu'en cas de contagion, la maladie évolue vers un état grave.

On a également expliqué les résultats de l'intervention réalisée dans un foyer de personnes du troisième âge à Santa Clara, intervention qui a rendu possible l'évolution favorable de la majorité des patients testés positifs à la Covid-19 et de leurs contacts.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224805-une-journee-encourageante-avec-des-scientifiques-cubains>



**Radio Habana Cuba**